

L'ancien président Alvaro Uribe comparait en justice dans une affaire d'espionnage



Bogota, 6 mai (RHC-PL)- L'ancien président colombien Alvaro Uribe a comparu à la Cour Suprême concernant ses relations présumées avec le hacker Andrés Sepúlveda, qui s'est rendu coupable d'espionnage contre des représentants du gouvernement et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP).

Alvaro Uribe a été accusé par l'informaticien, qui a assuré que l'ancien chef de l'État était au courant de ses opérations d'espionnage des acteurs des négociations de paix et de son travail de propagande sur les réseaux sociaux, consistant à dénigrer le processus de paix.

De son côté, l'ancien président colombien prétend qu'il ne connaissait pas le pirate informatique avant que le scandale n'éclate et il a affirmé que le jeune Andrés Sepulveda souffre de troubles psychiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55071-lancien-president-alvaro-uribe-comparait-en-justice-dans-une-affaire-despionnage>



Radio Habana Cuba